



3シャイン

柏市立大津ヶ丘第一小学校
3年生 学年だより
令和3年10月29日

体の調子を整えよう！

秋の色も深みを増してまいりました。11月は、かぶ畑見学、音楽集会、校外学習と行事が続きます。行事を通して子ども達がさらに成長していくことができるよう指導・支援していきたいと思えます。最近、体調を崩してしまう子どもが見られるようになってきました。学校では引き続き、手洗い、うがい、マスクの着用を徹底していきますが、ご家庭でも声をかけていただきますよう、よろしくお願いいたします。

お知らせ

☆音楽集会について

11月19日(金)の音楽集会は、ペア学年で見合い、他学年の発表は動画視聴となります。3年生は初めて使うリコーダーを使った演奏を行う予定です。まだ片手だけの運指ですが、音楽の授業等で一生懸命練習しています。

☆校外学習について

11月29日(月)に成田ゆめ牧場へ向かいます。豊かな自然と、様々な動物たちにふれあえる貴重な体験活動を予定しております。感染症対策に努めて参りますので、ご協力よろしくお願いいたします。

☆書き初め用習字道具について

以前、書初め道具の購入についてのお手紙を配布いたしました。12月に入ると、初めての書き初め練習が始まりますので、**11月中旬まで**にご準備をお願いいたします。

- 国語・絵文字で表そう ・モチモチの木
- 手紙を書いて伝えよう
- 算数・円と球
- 数の表し方やしくみを調べよう
- 重さをはかってあらわそう
- 社会・農家のしごと ・くらしを守る
- 理科・かげのでき方と太陽の動き
- 光の進み方
- 音楽・音楽集会に向けての練習
- 旋律の特徴を感じ取ろう
- 図工・とんとんつないで
- 体育・走り幅跳び 跳び箱運動 持久走練習
- 保健・健康な生活
- 総合・柏のかぶをそだてよう
- 道徳・こうすけならだいじょうぶ
- 耳の聞こえないお母さんへ
- 1りん車にのれた
- いただいたいのち
- 外国語・This is for you.

クラスでの様子

1組

11月に行われる音楽集会に向けて、毎朝リコーダー練習に取り組んでいます。今年度習い始めたリコーダーですが、指を一生懸命動かしながら練習しています。昼休みに自主練習に取り組む姿も見受けられます。日に日に上達していく姿が頼もしく、音楽集会の本番が楽しみです。

2組

給食をもりもりと食べる児童が増えました。現在学校では「ペロリンピック」という食品ロスをなくす活動を行っているおかげか、苦手な食べ物も挑戦したり、時間がかかっても全部食べたいと一生懸命食べたりして食缶が空になる回数が多いです。配膳員さんからもピカピカ賞をあげたい！と言われるほどです。一人一人が食に意識を向けていると感じ、嬉しく思います。